

#SÜD-OST 17. März 2019

Frauentag in Sachsen

Fast hätten die Frühlingsstürme uns einen Strich durch die Rechnung gemacht: Wegen diverser Zugausfälle konnte der LV Frauen Sachsen am 11. März seine Sitzung nicht vollständig durchführen.

Trotzdem führten die Anwesenden Kolleginnen eine angeregte Diskussion. Sie wurden nachträglich zum Frauentag beglückwünscht.

Ein paar Tage später dann, am 16. März, hatte der DGB Bezirk Sachsen zur zentralen Veranstaltung zum Internationalen Frauentag geladen. Dieser Einladung sind zahlreiche Kolleginnen gefolgt. Es haben interessante Gespräche und Diskussionen mit Kandidatin und Kandidaten zur Europawahl und der Sächsischen Staatsministerin Petra Köpping. Weitere Diskussionspartner waren u.a. Markus Schlimbach - Vorsitzender des DGB Bezirk Sachsen, Elke Hannack und viele andere mehr. Eine musikalische Umrahmung gaben "Still movin - Musik für alle Fälle".